
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本 洋子会長 

 早いもので、今日で私の年度最終例会になりました。

樺沢さんにはプログラム委員長として色々な企画を

していただき、芸能関係及びアカデミックに多方面に

わたる卓話を用意し、最後は氷川神社の権宮司さんの

お迎えまで行っていただき、本当にありがとうござい

ました。一番大変だったのは地域社会奉仕委員長の野

本さんでした。シェア畑など色々な面で助けていただ

き、本当に感謝申し上げます。今日はお一人お一人の

メッセージをいただきますのでそれを真摯に受け止

めて今後の私の人生に役立てていきたいと思います。 

 思い起こせば、今年度はコロナ禍にありまして 1月

2月は休会となりましたが、3，4，5月で本来なら休

会であるところを復活させて取り戻せましたので、楽

しいロータリー活動ができ終わることができました。

本当に感謝いたします。どうもありがとうございまし

た。引続き次年度は藤井さんが会長ですので今年以上

に楽しいと思いますので、皆さん１名でも多く参加し

てください。河尻さんから私に今日参加できずに残念

だというメッセージが届いております。 

 今日は渋谷さんが見えていますので、特別にご挨拶

とコロナについてご指導いただくことになっており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 これで私の挨拶といたします。１年間本当にありが

とうございました。 

  

 

佐藤 一博幹事 

① ローターアクト地区年次大会のお礼（回覧） 

② 「日本のロータリー100 年史」の案内（回覧） 

黒臼 秀之次年度幹事 

① 例会時間について（藤井年度上期に関して） 

通常例会12：00～13：00  

夜間例会18：00～17：00 弁当持ち帰り 

出欠に関してはなるべく提出してください。 

柴田  覚研修委員長 

 入会３年未満対象の研修会を６月 30日（水）18：

00登龍門で行います。28日までに事務局まで。 

 宗像 英明長期ビジョンリーダー 

 細則改正について審議いただきたいと思います。

「第 6条入会金及び会費、第 3節年会費は、いかなる

場合であっても返還を行わない」です。賛成多数で改

正させていただきます。 

 山本かなえ会員 

 鱧鍋のセット、淡路ビーフの食べ比べの二種類を用

意しました。ご利用ください。富裕層対象のツアーも

企画しましたのでよろしくお願いいたします。 
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渋谷佳孝会員 コロナ禍ということもありなかなか

顔を出すことがかなわず大変申し訳なく思っており

ます。今後も微力ながら協力させていただきたいと思

いますのでどうぞよろしくお願いいたします。＜コロ

ナワクチン接種事情を説明＞ 

樺沢二郎プログラム委員長 お願いした方に断るの

が非常に苦しく、自分なりにこだわりを持って一生懸

命やりました。一年間ありがとうございました。 

片岡隆史会員 私は今日で 2回目です、申し訳ござい

ません。来期は出られるように頑張りたいと思います。 

高橋正雄副会長 橋本会長は女性の会長ということ

でどうなるかと思いましたが、本当に一生懸命やって

いただきました。それを支えた佐藤幹事本当に素晴ら

しい幹事でした。一年間本当にご苦労様でした。 

斉藤博一会員増強維持部門委員長 会長・幹事 1年間

お疲れ様でした。ロータリーを一生懸命続けていれば

普段会えない人にも会うことができロータリーは良

いなと思いました。来年もよろしくお願いします。 

佐藤誠副会長 さいたま市の教育委員会に伺って中

学校でもインターアクトの設立の話が進みそうです。

藤井年度で大宮南中学校と片柳中学校で作れれば良

いなあと思っています。 

山本かなえ会員 女性の会長ということで今までと

ちょっと違う感じもあって活動ができ、楽しく一年を

過ごすことができました。 

堀田敏広会員 ちっともご協力できず申し訳ありま

せんでした。来年はなるべく出て最悪の会員にならな

いように頑張っていきたいと思っています。 

山本嘉裕会員 胡蝶蘭をいただいたのは生まれて初

めてでした。単身赴任なので家に送っていただき、ち

ょうどお盆の時期だったのでゆっくりと家で花を愛

でながら過ごすことができました。 

塚田拓也副 SAA コロナ禍でしたが１年間楽しくで

きて良かったと思います。来年度は SAAとして会長・

幹事の近くで１年間良かったと思えるような活動が

できれば良いと思います。 

小平啓介クラブ管理運営部門委員長 自分が会長の

時に橋本会長にオファーをして引き受けていただき

ありがとうございました。次年度も米山に出向させて

いただき頑張りたいと思います。 

サイラさん 学校に橋本さんという先生がいらして

もしかしたら同じ人かと思いましたが、橋本会長は優

しくて良かったと思います。 

阪泰彦親睦委員長 皆さんと一緒にどこかに行くと

いうことはなかなか叶いませんでしたが、来年度は皆

さんと楽しい時を過ごしたいと思っています。 

野本悦子地域社会奉仕委員長 青少年と共に行事を

進められて良かったと思います。  

黒臼秀之ロータリー財団委員長 財団や米山に何故

寄付するのか理由を理解しないとだめだと思います

ので、話し合えるクラブ作りをしたいと思います。 

柴田覚研修委員長 当初は３回行う予定でしたが２

回と中途半端で終わってしまいますが、次年度に続

けて行いたいと思います。 

奥隅江里子会員 去年の９月に入会させていただき

ました。来期は出席委員長として一生懸命出席させ

ていただきます。 

清水良朗奉仕プロジェクト部門委員長 各委員長が

進めていただいて部門委員長としては何もすること

がありませんでした。 

山崎聡亮 SAA 橋本年度は一言で言うと楽しい会に

なったなあと振り返ります。皆さんが盛り上げてい

こうというのが随所に表れていたからだと思います。 

高橋満広公共イメージ推進委員長 コロナ禍で感謝

しかありません。次年度にはそれを少しでも恩返し

できるように活動できたらと思っております。 

佐藤一博幹事 １年間本当にありがとうございまし

た。幹事をやるとは想像もしていませんでしたが、入

会３年目で少しでもロータリーをわかることができ

やって良かったと思います。 

橋本洋子会長 皆様ありがとうございました。小平

さんの人柄に魅かれて引き受けさせていただきまし

た。最初は息の合わなかった佐藤幹事とも最後には

息もぴったりに活動でき感謝しております。 

藤井フヂ子会長エレクト 会長・幹事本当にご苦労

様でございました。来年度何も分らないままやりま

すが「明るく楽しく元気に奉仕‼」という気持ちで頑

張りたいと思います。できないところはどうか皆さ

ん手を差し伸べて下さい、一生懸命やりますのでよ

ろしくお願いいたします。  

  

 

 

会員数36名  出席者数23名  出席率67.65％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 
ニコニコBOX               ￥23，000                                            

 

                  
本日の司会者            山崎 聡亮SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  


